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Vereadores ouvem a população
, PolíticaA3

Bunge e Rotary
fazem doação para

reabertura do

Hospital Nossa
Senhora do

Projeto do Besc e

Rotary faz tanto
sucesso que
coordenadores

planejam,mais
visitas nos

próximos meses

Vizinhos e

bombeiros evitam

a destruição de

casas em dois

incêndios no

bairro Sete

CDI Vovó-Benta, no bairro Gaspar Grande,
festeja 13' anos de trabalho, crescimento e

melhorias no ensino

Precisão nas investigações faz Polícia

Civil de Gaspar evitar injustiça contra

homem que perdeu seus documentos
, GeralAS

- Rua Cei. Aristlliano Ramos, 490.Centro l Fone 47 33324002

ComunidadeA4

loBoticário
,

. VOCê pode ser o que quiser

i RuaCoronel Aristiliano Ramos, 389
, Centro .. Gaspar

, 3332 ..0�35

Rua Industrial José Beduschi, 65 • Centro
.

Fone 3332 2300 ou 3332 4021
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Laboratório de análises clínicas

,

r_, Informa que está

":l atendendo desde o

� dia. 3 de setembro

WOOVOBj�
Rua Antônio Pedro Schmitt, 399 - Centro - Gaspar

�trga sele Cio ••""E
FoliE; (:471,3332-0383'E FÁ)( <3332�2466'
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EDITORIAL ARTIGO

Diversão com segurança

o mês de seternbro : está

ch'égando ao fim e logo estaremos

pulando o nosso carnaval. Sim,

ca�flval. Ou vai dizer que as/testas
de�titubroque acontecem emSanta
Catarina, não se assemelham a um

flva1Z, ii ' ,;1),

um peífodo d�;,ihui�à alégria
descontração por aqui, mas também
é �F pe���?� que �rtensif os

ttã15alhos'â�'15ombeiros, po s e
médicos nos hospjtais públicos.
Ii,��OI tU?�' 'B.orqu "," de

oêbiaa alif66lic êsst oi'
isso a responsabilidade de uem

v
.

a ell���i,��s�as �;Ê�?as iPl1.{i� ,se
rtlr:.t:fu, que '�ér) redohrª,da.

Princípahiiênte os 'que gostam de

beber e depois sair"di�jgindo
nas.iil?eSsoâ§Jque eS1a&ão na
nada tetn haver com sua

irresponsabilidade ,�;:;��bede,·
oUv����Ia c ha

ra d� /Biumen de

colocar adesivos nas portas
tá'x/!SiC'coRl'.o slog:in" per
Segura".

, Dessa forma faz muitos
ece

Na boca do povo•••

Você participa das festas de
outubro?

Participo porque acho

essas festas muito

legais e divertidas.

Eleni dos santos, do
lar, bairro Centro

'------�

Sim. Acho estas festas

muito bacanas. Iester

Camargo, expedição,
bairro Poço Grande

Nunca participo pois é

difícil eu estar na região
quando elas acontecem.

Geovani Luchni,
pintor, bairro São
Pedro

LEITOR

Manifestação
Cidadãos de Gaspar, venho por meio

destememanifestar, em relação ao serviço
de transporte público dessa bela cidade.

Pois há inúmeros dias cidadãos como eu,

tem enfrentado o descaso, por parte dos

responsáveis por algumas linhas, com
destino ao terminal urbano de Gaspar.

Há vários dias que a minha rotina e

de outros usuários, do transporte
municipal de Gaspar, está modificada,
pois simplesmente os horários de saída

das localidades, e da chegada ao

terminal não tem sido respeitada; como
até então costumava ser; estudantes e

trabalhadores de inúmeros bairros da

cidade chegam atrasados em seus

compromissos, compromissos estes

importantes para todos nós.

Entendo obviamente que atrasos

podem ocorrer, ninguém pode nos exigir
a perfeita harmonia de horários, ainda
mais quando por vezes passamos por
estradas desgastadas pelas intempéries,
ou de muito movimento. Mas nenhumas

dessas justificativas podem explicar
atrasos de até 10minutos (como ocorrido
há alguns dias no período da manhã, por
uma determinada linha).

Alguns passageiros que passam por

situações de constrangimento em seus

locais de trabalho ou nos demais

compromissos, devido aos atrasos e ao

não cumprimento dos prazos
estabelecidos de chegada; sejam em

contrato, ou mesmo de caráter

institucional, manifestaram-se ao

encarregado responsável (período

matutino), mas obtiveram total

desrespeito por parte domesmo, uma vez
que todos foram praticamente
ignorados, pois tal pessoa simplesmente
anda de um lado para outro falando em

tom alto que está tudo no horário correto,

que a situação está normal.
Tal fato ocorreu em minha presença;

por três vezes, e damesma forma, nunca
nos foi dada á atenção, que os bons

servidores concedem.

Alguns passageiros como eu,

precisam se quiserem chegar a seus

compromissos em horário adequado, sair
do terminal urbano e ir em busca de

outras linhas de 'ônibus, pagando
obviamente mais uma passagem, de

outra companhia.
Acredito que a prestação de serviços

públicos temmelhoradomuito, mas neste
caso seja qual for o bairro, é necessário

que se mantenha o compromisso com a

população local, uma vez que esta assume
responsabilidades, e horários em suas

vidas particulares que. dependam do

serviço fornecido. É sempre bom lembrar

que "o outro", paga e espera que se tenha

sempre o respeito; e a valorização do

usuário, assim como nas demais empresas

(independente do setor) ninguém trata os

clientes, com descaso.

Deixo aqui minha manifestação
pública, em comunicação popular e

democrática, uma vez que não sou

ouvido por quem deveria estar

interessado.
Victor'Caglioni
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de espaçoas cartas poderão ser publicadas resumidamente.

Largada�'Iniciaram na quarta-feira (26) �s obras de r�pa�o. da Escola Ma�,�a Vieira .

no

bairro Barracão. A ordem de serviço assinada pelo Secretano de Desenvolvimento Regional
Paulo França, na semana passada, incluiu reparos na cobertura, assim com� a instalaç�� de

novos bebedouros e reforma nos banheiros,A previsão de término é de 9o"dias e no ?�pXlrnO
ano os alunos já poderão usufruir das melhorias. A imagem foi registrada pelo secretano da

escola Enéas Marcos Lana.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é noticia:

A diferençapossível
Doze anos depois de aprovada a Lei

9.100, que garante cotas para mulheres

nas eleições, essas cidadãs aindamantêm
tímida atuação no poder. Em Santa

Catarina, onde nossa participação é a

menor do país, há três mulheres entre os

40 deputados estaduais, e uma entre os
.

19 eleitos para a Câmara Federal.
Nas câmaras municipais, essa

diferença é ainda mais evidente. Foram

2.388 homens e apenas 303 mulheres

eleitos em 2004. A igualdade de gênero
não é simplesmente um objetivo que
merece ser alcançado, é uma forma
concreta de acelerar o desenvolvimento

humano.
O Programa das Nações Unidas pata

o Desenvolvimento aponta que as

mulheres são 60% do universo de um

bilhão das pessoasmais pobres domundo.
Setenta por cento das crianças fora da

escola são do sexo feminino. Como

conseqüência, somos dois terços dos 960
milhões de adultos analfabetos domundo.
É nosso papel atuar e sensibilizar a

.sociedade paramudar esse quadro.
Ainda há um longo caminho a ser

percorrido. É necessano que

açlministremos empresas, escolas e

associações. Mas é fundamental que
assumamos concretamente o nosso papel
político e o compromisso com a luta

feminista emancipacionista. Participando
das decisões que influenciam no cotidiano

dos povos, podemos construir uma nova
sociedade não discriminatória, em que a

maternidade seja considerada

responsabilidade social.
Também seremos capazes de mudar

o próprio poder, atualmente constituído

sob a ótica e a éticamasculinas. Inspiradas .

pela trajetória de comunistas como Rosa

Luxemburgo, Loreta Valadares, Clara

Zetkin, Alexandra Kollontai, Elza

Moneratt e Elenira Rezende é que
construiremos a superação da

desigualdade de gênero.

AngelaAlbino'
Vereadora em Florianópolispelo

PCdoB
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Itinerários·de ônibus são
discutidos pelo povo

'MI·".UWiIIl
Audiência Pública discute
itinerários de ônibus da
Verde Vale e Auto Viação

NA NOITE DE quinta-feira (27) a

Câmara de Vereadores de Gaspar
realizou uma Audiência Pública na

Comunidade Santa Terezinha para
discutir os itinerários dos ônibus da

Viação Verde Vale que não tem

mais permissão para trafegar
dentro dos bairros Santa Terezinha

e Sete de Setembro.

Estiveram presentes, o gerente
da Verde Vale Roland Rupert Littig,
gerente da Auto Viação Eduardo

Ramos, o presidente da Câmara de

Vereadores de Gaspar Celso Oliveira,
vereadores, oprocuradordomunicípio
Aurélio Marcos de Souza e

comunidade em geral.
A audiência foi solicitada pelo

vereadorNelsonReinert porque estava

recebendo questionamentos sobre a

proibição da entrada dos ônibus da

Verde Vale nos bairros e com isso

recebeu o apoio dos demais vereadores
e das associações de moradores dos

Autoridades e população se reuniram em busca de soluções

dois bairros envolvidos.

A audiência foi aberta com o

procurador do município
esclarecendo os ônus que são gerados
pelo não cumprimento do decreto e

depois ele também cobrou do

gerente da Verde Vale o porquê da

empresa não aceitar assinar um

Termo de Ajuste de Conduta e

recebeu a resposta que há anos a

empresa passa pelos bairros

citados e isso já se torna um

direito adquirido. A população
questionou a dificuldade e o

prejuízo dos que precisam trabalhar

ou estudar em Blumenau e tem que

ir para o asfalto para fazer uso do

transporte coletivo intermunicipal.
Mesmo assim entende a condição da

empresa que presta o serviço no

município e por isso acha justo que

quem quer pegar os ônibus da Verde

Vale e desembarcar dentro do

município de Gaspar que pague o

valor da passagem até Blumenau.

Com isso não estaria lesando aAuto

Viação que detém a exploração do

transporte Coletivo em Gaspar.
No final da reunião foi criada

uma comissão para continuar o

debate e análise em busca de

soluções que agrade todas as partes.
2- % M'@ff fi4

Fome de hospital

M

Esse jantar é em prol . '-.
do que mesmoz t-fetn ser, mas a c�m.lda

\
ta com uma cara otlma!

/

Iii Nota do Colunista - A informação contida na nota que fez

referência ao ex-prefeito Luiz Fernando Poli, de ter deixado o MDB

ainda como prefeito, foi realmente equivocada, porém a nota da

coluna não citou como decepcionante o fato do partido tê-lo eleito

em 1976. Apenas citou. Os problemas nos mandatos foram

consignados às últimas duas gestões quando o PMDB saiu vitorioso.

Portanto nenhumaalusão negativa foi feita à posição do ex-prefeito
Luiz Fernando Poli. Convém ressaltar no entanto, que mesmo sem

sair do PMDB, já no meio do seu mandato o ex-prefeito Poli não

mantinha cordial convívio com o seu partido, pelo contrário, rompeu
com o vice-prefeitoDário Deschamps (in-memorian), e as principais
lideranças peemedebistas mantiveram-se distantes da gestão nos

últimos anos. Está registrado nahistória. O lapso do tempo o colunista
admite. Mas as encrencas entre o PMDB e o prefeito à-época ninguém
discute.

Iii Ônibus I - A melhor coisa para discutir assuntos polêmicos,
com ação direta da população são mesmo as audiências públicas.
Para isso moradores foram convocados para discutir o assunto sobre

as mudanças nos trajetos dos ônibus intermunicipais, realizados pela
empresa Verde Vale. Só que a população deve participar, ser mais

presente. Muita gente nem dá importância, depois responde nas

enquetes que não foi convidada, ou não ouviu falar da realização.
Sobre este polêmico assunto, convém ressaltar que o mesmo é deveras

espinhoso. Mas a prefeitura é que define. Nenhum órgão fora do

município determina corredor de passagem de ônibus dentro do

perímetro urbano. Não tem que jogar a culpa noDeter, senão vejamos:
os mesmos ônibus que têm que seguir por vias periféricas em Gaspar,
chegam a Blumenau pelas vias centrais. Lá o Deter não manda os

ônibus seguir pela BR-470 ou anel viário norte. Coisa de poder!
Uns tem e demonstram ter, outros abdicam para se justificar. Quem
sofre? O povo.

Iii Ônibus II - Esta coisa de sacrificar usuário de transporte coletivo
- retirar os ônibus do Centro - em benefício dos carros particulares
é próprio dos países atrasados como o Brasil. Por todo o mundo

moderno são privilegiados meios de transportes coletivos, capazes
de transportar o maior número de pessoas possíveis. São medidas

que aliviam muito a carga de carros particulares nas estreitas ruas,

escassos corredores que acabam provocando os intermináveis

congestionamentos. O mundo faz o caminho inverso. Cria meios de

fazer com que o cidadão deixe .0 carro na garagem e vá de ônibus,

trem, metrô. Ainda prevalece o preconceito social entre andar de

carro próprio e andar de ônibus.

Iii Corrida - Segue em ritmo acelerado os esquemas de bastidores

visando as eleições do ano que vem, com o término do prazo de

troca de partido e de novas filiaçoes se esgotando.na próxima semana.

Tem partido fazendo de tudo para. atrair lideranças ou propensos

líderes, com vistas a terem nominatas fortes para vereador, por

exemplo. E aí parece que vale tudo. O jogo é pesado, sabe-se de
.

coisas cabeludas, embora é claro fiquem só no campo da fofoca.

Pior é que tem cidadão ( se é que se pode chamar de cidadão quem
age assim), que milita três, quatro anos numa sigla, participa de

tudo quanto é reunião e numa semana descobre misteriosamente

que estava no partido errado, aí por estalo de grandeza sobrenatural
muda totalmente. Aí depois, quando passar as eleições faz um

balanço, e descobre que caiu no conto do vigário. Foi usado para

fazer legenda para alguns espertos. Acontece de quatro em quatro
anos. Para estes não tem remédio. Nasceram para levar pancada.

Iii Encontro PMDB - Na segunda-feira, dia 1°, o PMDB de Gaspar
realizará um encontro para filiados e simpatizantes, às 19h30min,.
na Sociedade Gasparense e traz como convidado especial Aldécio
Machado, presidente do ConselhoEstadual deEducação eAdvogado
da Executiva Estadual do PMB, que irá palestrar sobre ética na

política e fidelidade partidária.

e-mail: pimenta@jomalmetas.com.br

, ,"

••�;\�e.
MADEIRA DO NORTE

MADEIRAS FIGUEIREDO
Rua Hercílio Fides Zimmermann, 427 - Gaspar - Fone 3332 2060 I 3332 2937
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o CENTRO

COI Vovó Benta completa 13 anos
Desenvolvimento Infantil Vovô

Benta (CDI), completou na terça
feira (25) 13 anos de atividades em
Gaspar. Porém, mais do que os

anos de existência o educandário

têm outros motivos para
comemoração.

Durante todos
estes anos, o CDI

cresceu, ampliou
seu atendimento e

tambémmelhorou
sua qualidade de
ensino. Hoje, são
170 crianças
atendi�as pelo
educandário, que conta com

aproximadamente 30
funcionários.

O Vovó Benta surgiu de um

sonho dos moradores do bairro

GasparGrande e adjacências, que
se tornou possível graças ao

empenho da Associação de
Moradores Gaspar Grande

(Angra), que na época tinha como

DE presidenteElcioOliveira. Ele não
mediu esforços e buscou apoio de
autoridades estaduais, como o

Deputado Estadual Onofre Santo

Agostini e também recebeu uma

grande ajuda da comunidade do

bairro, que forneceu materiais e

mão-de-obra

para ajudar na

construção do
educandário.

Dona Benta

deAguiar Spaltiz
foi quem doou o

terreno para a

construção do
CDI Vovó Benta,

crianças e

possui cerca de
30 funcionários

que recebeu este nome como

forma de homenagear e agradecer
a colaboração da senhora. Os

moradores também receberam

apoio da Comunidade São

Cristóvão e do Clube de Mães

Santa Helena e no dia 25 de

setembro de 1994 o prédio foi

inaugurado, atendendo a 42

crianças.

Segundo Eliane Regina
Isensse de Souza, atual diretora do
CDI, o crescimento do

educandário só foi possível pela
colaboração da comunidade e da

APP que nunca deixam de

colaborar. Esse ano, oVovó Benta
recebeu da prefeitura a doação de
um terreno para mais uma

ampliação doCentro.e que servirá
tambémpara as futuras instalações
da Escola Olímpio Moretto.

Conforme explicou a diretora,
o CDI segue uma proposta de

educação infantil elaborada com

a participação de professores
graduados ou que estão cursando

o nível superior, sempre buscando
aperfeiçoamento nos assuntos e

possibilitando melhor

atendimento às crianças.

ista mais ac�ssada
com o prreço mais ac sshlel.

BEBIDAS.MELATO
Bebidos Multimarcas

Ihore, ev nlol da cid••

o CDI oferece espaço para o lazer das crianças

.. ,

"Com o apoio da APP ClariceCynaraDemmer, também
conseguimos contratar a ressaltou que o CDI, sempre que

professora de Educação Física, possível, participa dos eventos

Josiane dos Santos, o que culturais da cidade, como o

enriquece aindamais os exercícios Festival de Dança, a Feira de

dos nossos pequenos", ressalta Matemática,Mostra de Trabalhos
Eliane. Aatual presidente daAl'R Infantis, entre outros.

=-

I
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Geral
Inocente quase vai

parar na cadeia
Polícia Civil descobre
crime de falsidade

ideológica e livra
inocente de ser mandado

para o Presídio Regional
de Blumenau.

NA QUARTA-FEIRA (26) um
homem, E.F.V., de 45 anos, chegou
até a delegacia da Comarca de

Gaspar para fazer um boletim de

ocorrência da perda de seus

documentos. Quando verificaram
o nome dele no sistema viram que
tinha um mandado de prisão por
furto expedido pela Comarca de

Balneário Camboriú e

imediatamente foi feita a prisão.
Nervoso o homem detido

jurava inocência e dizia que havia

perdido seus documentos em

2005, pela primeira vez, fato que
tomou acontecer em 2006 e agora
em2007.

Os investigadores da Polícia

Civil de Gaspar acreditaram na

Foto: Polícia Civil

.-�

Esse é o verdadeiro criminoso

que se passava por E.F. V.

boa fé de E.F.V. e foram procurar
no banco de dados do sistema

penitenciário, foi quando
, começou a confusão.

O nome de E.F.V constava no

Preocupados em prender um
inocente encaminharam o homem

para a delegacia de Balneário

Camboriú, de onde saiu o

mandado de prisão e

comunicaram ao delegado de lá o
equívoco que estava acontecendo.

Chegando a cidade litorânea

foi pedido ao juiz um alvará de

soltura, que foi atendido e E.F.V.

foi posto em liberdade.

Para o delegado da Comarca

de Gaspar Paulo Norberto

Koerich a ação dos investigadores
foi um ato de cidadania.

"Eles perceberam o desespero
do homem e foram investigar
direito e assim conseguiram achar

o erro e a fraude do verdadeiro

criminoso. Por pouco não

,

cometemos uma injustiça. Isso
mostra o cuidado e o zelo que

sistema com passagens na polícia temos com as pessoas que
e prisões no Presídio deBalneário procuramnossos serviços", disse.
Camboriú. Sua fisionomia se O delegado ainda ressaltou a

assemelhava com a pessoa que importância de se tomar todas as

perdeu os documentos, mas a foto precauções no caso de perda de
no computador acusou a documentos, para assim evitar

diferença. possíveis confusões.
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Homem preso
por suspeita
de tráfico

Locadora é
assaltada no

Centro
Um homem em uma

moto assaltou uma locadora
de vídeo, na Rua Vereador

Augusto Beduschi, no bairro
Centro, na manhã de terça
feira (25).

�. O criminoso estava

� armado, levou R$ 30 do
,

caixa do estabelecimento

Jonas foi preso após denúncia
de usuário de drogas

Naquinta-feira (27) aPolícia
Civil de Gaspar em conjunto
com a Polícia Militar prendeu,
no bairro SantaTerezinha, Jonas
Euclides da Silva, de 22 anos,

por suspeita de tráfico dedrogas.
Jonas foi preso após

denúncias e o testemunho de um

usuário.

Em sua residência foi

encontrado um aparelho de

MP3, a frente de um cd player,
R$ 160,00. As cinco pedras de

substância semelhante a crack

que foram retidas pela polícia,
segundo o usuário que acusou

Jonas, foram compradas com o

suspeito.O flagrante foi lavrado
e Jonas encaniinhado para Q

PresídioRegional deBlumenau.

DOIS INCÊNDIOS NO BAIRRO SETE�
.

'7 ..

�-

Um incêndio na Rua Sete de

Setembro, no bairro homônimo,
destruiu parte da cozinha da casa

de Gervázio Tomio e causou

ferimentos leves em sua filha, de
12 anos, no início da tarde de

quarta-feira (26).
A causa ainda é uma incógnita,

mas os moradores 'da casa

suspeitam que um curto-circuito

tenha causado o acidente.

Segundo a própria jovem
atingida, o fogo começou no fogão
elétrico e se espalhoupela cozinha.
A casa é demadeira o que facilitou

que o fogo se espalhasse, mas pela
ajuda dos vizinhos e a chegada
rápida dos bombeiros

conseguiram amenizar o acidente.
"

Ajovemassim que viu o fogão
�,

explodir saiu correndo da cozinha
e chamou a irmã, que logo a

acudiu.
Os vizinhos que ajudaram

pularam o muro e começaram a

controlar o incêndio até a chegada
dos bombeiros. Para evitar uma

tragédia ainda maior, a primeira
coisa que eles tiraram foi o botijão
de gás para não correr risco de

explosão.
_

A menina foi_kyada petos

bombeiros para o atendimento

médico.
Como somente a cozinha foi

atingida, a família, não sabe ainda
se ficará hospeda em algum outro

lugar até que sejam feitos os

reparos.
Alguns vizinhos que foram ver

o ocorrido suspeitam que o

problema não esteja na instaiação

elétrica da casa e sim tenha sido
causado por uma sobrecarga na

rede da Celesc. As suspeitas são

fundamentadas por não ser a

primeira vez que isso acontece na
rua, em menos de um mês.

Um outro incêndio atingiu a

lavação da casa de Andrione

Gaertner, na Rua 1° de Janeiro,
também no bairro Sete de

Setembro, na tarde de quinta-feira
(27).

Não havia ninguém-em casa,

mas a máquina de lavar roupa
estava ligada, o que pode ter

causado o incêndio.
O proprietário da casa e os

bombeiros foram avisados por
urna pessoa que passava pela rua
e viu a fumaça saindo da casa.

comercial e fugiu em sua

moto sem deixar pistas.
A ocorrência foi

registrada na delegacia de

Gaspar e o caso está sendo
investigado.

Homem é

preso com

DVD's piratas
Na sexta-feira (21), mais

um homem foi preso por

suspeita de porte dematerial
pirateado.

Edson Perez Roza, de 30

anos, foi detido quando
vinha de Balneário

Camboriú em direção à

Blumenau e passava pelo
posto 'da Polícia Militar

Rodoviária, na Rodovia

Jorge Lacerda. Com ele foi

encontrado DVD's piratas,
que segundo o próprio
seriam comercializados em

Blumenau.

Edson foi atuado em

flagrante pelo delegado da

Comarca de .Gaspar Paulo
Norberto Koerich e foi
encaminhado para o Presídio

Regional de Blumenau.

Aceitamos cartões

REDE
SHOP

"- �
-. - �

Oficina Rua Isidoro Cor�ea, 86 Moto ,Peças
�

Centro . Gaspar- SC �
'-, '.

� 3332,,�49:�, g�fra�ing@boLcofll.br. JiI, .�3��.�4�O.
,

� _

L ••
_

_ ""J... '_

..
�

-
�- .. '; � �J .-��";. ••..,!-�,., .

" ..... ,t "�'�� ...."''4,-'1;. _

,o fogo só não se alastroumais por causa da ajuda
dos vizinhos
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Ilhota se destaca na VI Feira
Regional de Matemática
horta escolar corno ferramenta

(1$
J

"" (1$

para ensinar matemátíca aos

seus alunos. A idéia rendeu

projetos apresentados em

Feira.

o PROJETO 'fHORTA Escolar -

Cálculo Mental" da Escola de Educação
Básica Marcos Konder, de Ilhota,
recebeu o troféu Menção Honrosa pela
apresentação dos alunos durante a VI
Feira Regional de Matemática, em

Itajaí.
Bárbara Freitas Kremer, Bruno

Rafael dos Santos e Camila Amaral dos
Santos foram os responsáveis por fazer
a apresentação de quanto aprenderam
matemática trabalhando na horta da
escola. O projeto foi desenvolvido pelo
professor de matemática da la Série 3
do Ensino Fundamental, Samuel

Lourenço.
Já Erlaine de Fátima Dombroski,

professora da disciplina de Matemática
das Séries Finais do Ensino

Fundamental, desenvolveu o projeto
"Horta Escolar - Alimentação
Saudável", priorizando em seu trabalho
as medidas, ângulos, pirâmide
alimentar e o cálculo do IMC (Índice
de Massa Corporal) dos alunos da

Foto: PMI

Os trabalhos foram apresentados em ltajaí, na VI Feira Regional de Matemática

escola.
A apresentação dos alunos Josias

Ortiz, Natália Castelain e Pab1lo
Augusto de Souza rendeu ao projeto o

troféu de Destaque, com passaporte
para representar a escola naXXIII Feira
Catarinense de' Matemática, que
acontecerá nos dias 8 e 9 de novembro,
no Parque Vila Germânica em

Blumenau.

Horta
A horta escolar da Escola Marcos

Konder é uma das ações do Projeto
Com Vida. Através de um trabalho
coletivo de pais, alunos e professores,
a horta vem produzindo hortaliças
livres de agrotóxicos e fertilizantes que
são consumidos na merenda escolar.

Os professores Samuel Lourenço e

Erlaine 'de Fátima Dombroski,
auxiliados pela Assistente Técnico

Pedagógica, Maria de' Fátima de

Oliveira, direcionaram seus trabalhos
na horta da escola para o ensino da
matemática.

Através de uma doação feita pela
Caixa Econômica Federal, a Prefeitura
de ilhota recebeu na quarta-feira (26)
10 computadores' completos para
auxiliar na criação de um tele-centro no

município.
A entrega foi realizada durante um

encontro c:ntre representantes da Caixa,
o prefeito Adernar Felisky, o secretário
de Educação, Marcelo Jacob, a

secretária de Administração e Finanças,
. Ana Lúcia Wilvert e demais

Dr. Valmor Beduschí Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-Se 8766

R. Vereador Augusto Beduschi,

funcionários.
De acordo .com Leda Maria de Souza,

gerente regional de negócios da

superintendência da Caixa no Vale do

Itajaí, o objetivo das doações é

proporcionar a inclusão digital. "Esta
doação é fruto de uma parceria entre a

Caixa e a prefeitura, que fez um projeto
solicitando os computadores para o

município a fim de que fosse criado um

'espaço destinado à informatização da

população", conta.

Leda explica que os equipamentos
doados são remanescentes da

modernização dos PACs daCaixa, porém,
isso não significa quepossuem qualidade
inferior. "Todos os computadores
passaram por uma manutenção antes de
serem doados. Um técnico fez as reformas

necessárias e instalou os programas".
Para o prefeito Adernar Felisky, a

iniciativa da Caixa é louvável, pois
possibilita que uma parcela maior da

população possa ter acesso à informática.

PROSAooa*1$J
Por Gervásio Tessaleno Luz

Entrevistas
na TV (2)

Nereu Correa, no gostoso livro

de crônicas Esse Humor Catarina,
narra um episódio semelhante ao

narrado na coluna de sábado

passado. Para falar do lançamento
de seu livro sobre oratória A

Palavra, participaria do Jornal do

Almoço na TV Catarinense, às

12h e 45min.

Almoçou mais cedo. Não

queria chegar em cima da hora.

Pensava: entrevista ao vivo é

sempre uma incógnita. A gente
nunca sabe o que é que eles vão

perguntar. Lembrou-se de um

líder político ilhéu que fora

brindado pela entrevistadora com

esta pergunta: "Por que foi que
botaram no senhor o apelido de

. "Funga-Funga"?
Rumou para o Morro da Cruz,

sede da emissora. Errou de rua,

deu carona a uma senhora que ia

para a direção certa e que lhe

vendeu, na marra, uma rifa. Ao

chegar, foi apresentado na sala do
) produtor a um padre, escritor, que
também iria ser entrevistado. O

entrevistador, Cacai, informou-o

de que o programa sofrera um

atraso. Dispunham de um minuto.

Aborrecido, cedeu seu espaço

para o religioso. Em casa, teve

tempo de ver Cacai anunciando:

"Agora vamos entrevistar um

velhinho que vai nos falar sobre o

seu livro". Escapou bonito!

*Gervásio escreve aos sábados neste espàço

- "Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificaç�o
*Ducha grátis

* Lavação
* Filtros 1

.

3332�09181
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gàspar I
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Envolvimento ambiental em projeto
do BESC/Rotary-Casa da Amizade

,

..
Direto ao Assunto

Trabalho de plantio de liIiIudas e

conscientização ambiental se

allurimora e melhora a cada
visita feita com os alunos das
redes estadual e municipal de
ensino.

o PROJETO ÁGUA: Vida do Amanhã,
patrocinado pelo Banco do Estado de Santa
Catarina (Besc), idealizado pelo Rotary
Clube de Gaspar e Casa da Amizade, em
parceria com a Rádio Nativa, Prefeitura e

Laboratório de Monitoramento de Proteção
Florestal da Furb, segue passando adiante a

mensagem de preservação ambiental e a

importância de cuidarmos da água do

planeta.
A cada saída os alunos fazem inúmeras

descobertas que vai ajudá-los em sua

formação e não somente na educação
ambiental.

As primeiras visitas foram aTruti Cultura

Bertoldi, no bairro Gasparinho, porém os

coordenadores do- projeto verificaram que
ali os alunos estavam lidando com uma área

preservada e paraque as ações surtissemum

impacto maior na na�eza era necessário
fazer o plantio em uma área degradada que
precisasse de reflorestamento.

Foi aí que a bióloga Liliam Beal
encontrou a área pública no bairro Figueira,
por onde passa um córrego totalmente

poluído.
Com a mudança, as saídas dos alunos

passaram a ser feitas em três etapas. Primeiro
os alunos conhecem e se divertem na Truti
Cultura Bertoldi, e como já dissemos
conhecem uma área preservada, depois eles
vão para um lanche no Clube Amigos do

Figueira e bem alimentados as crianças vão
alimentar a natureza com mudas de plantas
nativas.

Os trabalhos feitos em sala de aula

também tem sido destaque e mostram que
os alunos estão captando a mensagem da

conscientização ambiental.
O projeto é composto por pelo menos

quatro saídas nomês e ainda estão previstas
até o término do projeto, que vai até o fmal

de novembro, cerca de 10 visitas para
plantio.

Nas duas últimas semanas do mês de
Setembro foram realizadas visitas com 52
alunos da 2a e 3a séries do' ensino
fundamental da Escola Estadual Marina
Vieira Leal e outros 65 alunos, das mesmas
séries daEscolaMunicipal Dolores Krauss.

Os alunos da Marina Vieira Leal

plantarammudas de araçá vermelho, cereja
do mato e baga de macaco.

Já os da Escola Dolores Krauss tiveram

que interromper a visita por causa da chuva,
tendo passado apenas pela Truti Cultura
Bertoldi e no Clube Amigos do Figueira.
Mas o mau tempo não atrapalhará que esses

alunos plantem mudas e ajudem a natureza

se recuperar dos maus tratos causados pelo
homem.

.

Na próxima segunda-feira (10) o mesmo '

grupo fará uma caminhada até a Estrada
Geral das Águas Negras e visitará a área

que será feito o plantio.
A professora e bióloga coordenadora

Liliam Beal acredita que a mensagem está
sendo passada e esses alunos estão

assimilandomuito bem, mas o que elamais
ressalta é a importância do

comprometimento e da participação dos

professores que acompanham os alunos.
"É muito gratificante ver quando os

professores e a direção da escola também

interagemjunto comos alunos.O importante ,_

é que a cada saída é uma nova experiência,
os alunos ficam impressionados quando
chegam até a nascente", disse.

. J _�.
una da Mariana Vieira Leal plantando

mais uma muda no bairro Figueira

Fotos: Bióloga Liliam Real

O Projeto'Água: Vida doAmanhã é
de plantio de mudas de plantas nativas,
rios ou córregos que precisem de reflor� tamento. O intuito é p

mensagem de preservação da água e o seu uso consciente. També

feitos trabalhos complementares em sala de aula.

O Jornal Metas participa desde. o l�çamento do projeto na B

tem acompanhado as visitas dos alunos, �nteragindo com eles.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



JORNAL METAS
29 de Setembro a 2 de Outubro de 2007

:!!$
Realizou-se na sexta-feira, 21, na catedral São Paulo Apóstolo em Blumenau, amissa em Ação de

Graças pelos 50 anos de matrimônio do diácono Luiz e sua esposa Heloisa,Bastiane.Celebrada pêlo
bispo diocesano d. Angélico Sândalo Bernardinho, a celebração emocionante contou com a presença da

família, parentes, amigos eda comunidade.Em segnida, seus convidados foram recepcionados
nas dependências doBelaVistaCountryClube,

decorado comum toque todoespecial
de Ley Flores e o bolo e doces por
conta de João Zuchi. Um grande
repertório musical apresentado por
Ângelo e Cristina, animou a todos

acompanhado de um descontraído
baile de máscaras. Onde esteve

presente Cine Foto Mídia registrando
este momento tão especial na vida
deste maravilhoso e exemplar casal,
Seus convidados presentearam o casal
com donativos, que será doado às "

famílias carentes de sua comunidade.
' G

Parabéns a Dona Heloisa e Seu Luiz
r:

� c

Bastiane por este exemplo de vida Receberam a benção .
.

�� '.�
20h30 . matrimomal hoje 29 '

familiar e comunitária! mm, na IgreiaM'
" as

Apostolo Jo .
"atnz São Pedro

, siane Bertold' JApós a cerim , .

J e ean Fischer.
ama os con id drecepcionados na Ch :'1 a os serão

. urrascana Ra l' FregIstros por Cine FotoM
u s: atos e

por Alexandra de 01' .

ary e o cenmonial
al'

rveira, Ao mais noegnas hoje e feli id d
vo casal,

CI a es sempre!

Entraram para o time dos

casados hoje, 29, o belo
casal José Alfredo de

Souza e Silvae Ana Paula
Silva. A cerimônia religiosa
acontecerá na Igreja Nossa

Senhora do Rosário. Após
a cerimônia os

convidados serão

recepcionados no

Restaurante

Questão de Gosto
no espaço Bunge

Natureza. A

decoração de

DallarQsa
Decorações,
doces e bolo

por João Zuchi,
cerimonial de
Alexandra e

Karen de

Foto: Stol/meier

por
"... Stollmeier

fotografias e filmagem por Cine Foto Mary.

Foto: Divulgação

Felicidades para Anderson e Claudiane que unira-se
matrimonialmente no sábado, 22. A Churrascaria Raul's

recepcionou a todos com requinte e bom gosto,

.'

e Gilmar foi celebrado
na

O casamento de VlVlan� _ dia 22. A recepção
I d ConcelÇao, no liIgreja Imacu a a. .

d Restaurante Ce os
.

d d foi realiza a no

aos convi a os,
.,

.

sempre \
em !taJaI. Alegnas

A irradiante Aline da Silva está trocando
de idade amanhã, 30. E quemmanda os parabéns
é sua mãe Rôseli e a Ana, Priscila e Marta da

loja Aliro's Confecções. "Não é somente seu

aniversário, é o dia em que os Anjos dão o

espetáculo. Um espetáculo onde o amor é o

personagem principal, e a estrela é
você. Desejamos com todo amor que se possa
existir um Feliz Aniversário!!! E que sua estrela permaneça no céu da felicidade."

"Aline, dona da coragem e da força, virtudes de uma verdadeira jovem mulher. Uma
mulher que está compreendendo os passos da vida e a maneira certa de aprender a viver.
Que a sua coragem e força se' tomam cada vez mais imensas, e o seu coração' siga em

direção da verdade. Felicidades sempre, de quem te ama muito, Cheila e Rigor."

o simpático e querido casal,Artur e Tereza Graciola (leia-se Fazzenda Park Hotel) reuniram-se
na noite de quarta-feira, 26, no Restaurante Questão de Gosto, espaço Bunge Natureza, com a

família e alguns profissionais, para comemorarem o grande evento (60 anos de matrimônio)
realizado no dia 22, neste mesmo lugar. Mais uma vez, parabéns à fanu1ia Graciola!!!

,-

-,----

m,-I}, '" r,,!J , I)
useceaa O'UI1- �f}Ut.�{.,!J�'!F

Este lindo é Alex Sandro que hoje,
29, completa 18 anos. Com todo

orgulho, os pais Marcos e Nice, os
irmãos Giovane e Jaqueline e

amigos desejam um Feliz

Aniversário!

"Desejamos
t d

que a prosperidade '

o os os seus sonhos
parre sobre sua vida _

V
' passam ser ali

. Queoce espera. Que b
re lzados'da fo

talHoa' .

a oa saúde lhe aco
rma que

do corpo Como a da
. mpanhe sempretodos os dias da sua vida lh

alma. Que a alegria decor�
a boa,sorte se agarre a voc; :�che�do de felicidade. Quevoes passa comem

lam3!s a ab3IIdone E
m

. orar este di -
. que.

�elra tão Particular '

a tao especial daquelfeliz! Feliz An;v' ,.que voes tanto SOnhou S
.

. a.
LU ersano! Pai mãe K"

. ela mUIto
, ,assla, Pati e Beta"

Dupla comemoração ...

a dedicada Ana Clara
Cândido esteve de
aniversário no dia 24,
e hoje, 29, estará
concluindo sua

faculdade de Ciências
Econômicas pela
Furb, no Teatro Carlos
Gomes em Blumenau.
'Seus familiares e

amigos desejam
muitas felicidades,
saúde e sucesso!!!

Amanhã, 30, quem vai

apagar velinhas é a

encantadora Juchnara
que recebe: "Desejo toda

felicidade do mundo, e
que você consiga

alcançar todos os seus

objetivos... e que Deus

te ilumine hoje e

sempre. feliz
Aniversário! Com muito

amar, seu plarido
Anísio."

,

Na semana em que se encerrou as festi\il ades relativas ao mês do
,

.

" idoso, o grupo Amigas da Coloninha, sob a coordenação de Lisete S,

Berth, vem parabenizar a comissão organizadora pela programação
realizada, bem como da mesma forma a companheira de grupo Mãrilie
T. Bohn (Mari) pelo belíssimo trabalho na abertura das festividades sob

o títuJo "Mensagem: Geração Abençoada". Parabéns-a todos!
'

RUA CEL. ARlSTILIANO RAMOS, 364 - CENTRO - GASPAR
As alunas do Colégio Universitário em momento de descontração

em Jaraguá do Sul.
..

Os amigos Kelli, Jé e João Luis mandam os

parabéns através da coluna, para Marcelo
Poffo qne aniversariou no dia 27.

Adilio

completa 15 anos

hoje, 29, e recebe
a seguinte
homenagem:

"Adilio este

momento é só seu,

pois cada dia que
passa é sempre um

ponto de partida
para que você

consiga buscar

nossas conquistas
que.aparecerão ao

longo de 'sua

caminhada a

exemplo de Jesus Cristo e a perseverança de seus pais. Procure sempre
buscar o sucesso em seus estudos, desejamos que seus sonhos se realizem.
Nós te amamos!!!" É o que seus pais, irmão e sua avó desejam commuito

amor e carinho. Igo, Fabiana e Eduardo.

JORNAL METAS
29 de Setembro a 2 de Outubro de 2007

• Em Bombinhas - Lorena Pamplona
Medeiros comemorou passagem de seu

aniversário no dia 23, aproveitando a

estrutura da PousadaVila do Coral II em
Bombinhas, na companhia agradável do
marido Renato e dos filhos Renan e

Marina. Parabéns!

• Site - Já esta no ar o site

www.omelhordegaspar.com criado e

administrado pelo dinâmico Marcos

Juliano Martins. É um site de divulgação
do comercio de Gaspar, voltado a buscas

-empresariais, É uma ótima opção para

quem quer encontrar informação rápida
e segura.

• Trabalho - Parabéns à Jéssica

Regina Vieira pelo 'Seu primeiro
emprego. Muito sucesso e conquistas
nesta nova etapa de sua vida.

III Balada - Previsão do tempo para

hoje: sol. E a noite ... Lua cheia!!!

Preparem-se para o Luau da Jungle Club.
A noite promete!

II Para refletir - "Nunca perca a fé na

humanidade, pois ela é como um oceano.

Só porque existem algumas gotas de

água suja nele, não quer dizer que ele

esteja sujo por completo." - Ghandi

Bom fim de semana e até quarta!

O pequeno Enzo filho de Luana e Adriano

(Cigano), comemora hoje, 29, seu 10 aniversário.
A festa será nó quiosque da Soe. Canarinhos onde
a avó Nair Marcos, a Pretinha, demais familiares

e amigos irão festejar juntos esta data .

J

j .'
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Programação
Sábado (29) e Domingo (30)
Cine:
Filme:

Horário:
'>'

GNC'Neumarkfl
A Morte Pede Carona
15:00 - 17:00 - 19:00 - 21:00

GNC Neumarkt 2
Os Simpsons - o Filme
14:30 - 16:30 - 18:30 - 20:30

GNC Neumarkt 3

Minzy - a Chave do Universo

14:20 - 16:20

GNC Neumarkt 3
Os Mensageiros
19:20 - 21:20

GNC Neumarkt 4

Inesquecível ,

14:40- 16:50 - 19:40 - 21:40

GNC Neumarkt 5

Escorregando para a Glória
14:00

GNC Neumarkt 5
A Hora do Rush 3
16:00

GNC Neumarkt 5
Eu os DeclaráMarido e Larry
19:30 - 21:45

GNC Neumarkt 6
Ratatouille
14:10 - 16:40

GNC Neumarkt 6
Invasão de Domícilio
19:10 - 21:30

I
Fatos Históricos i

Teatro, festas tiMAUtei'
Sábado (29) a 5

Neumarkt e no Bareco, em

Blumenau.

Camboriú

Rancho Maria's Show

Nacional Refla. A abertura da festa

fica por conta do grupo Sem Abuso,
de Blumenau. Após o show,
apresentação de um Dj de Hip Hop.
Ingressos antecipados a R$ 20,00
o masculino e R$ 15,00 o feminino.

Eles podem ser comprados nos

postos Brava de Balneário

Camboriú, Itajaí e Itapema.

Balneário Camboriú

Deseo Lounge Cousine

WildLife. O Circuito Halls, a festa
com maior atitude por metro

quadrado, apresenta nesta edição da

Wild I:ife uma festa única, mais
louca e muito mais divertida. Djs
Conrado, Sabrina Tomé e Doublé S,
pela primeira vez juntos, em uma

apresentaçãó inédita com dois
mixers e quatro decks.

Brusque

Velho Oeste Bar - Super Festa.
Elas têm entrada 50% off até meia

noite. No bar, a animação fica por
conta de Legião Urbana (cover
oficial) e banda Datavenia. Já na

boate quem comanda a festa e o Dj
residente Alex e o Dj convidado
Gabriel (Café Pinhão).

Gaspar

Jungle Club - Luau. Segundo
luau promovido pela casa em 2007.

Ao ar livre e na presença da lua

cheia, o público poderá prestigiar
a apresentação de Eu & Minha

Banda. No lounge bar, a animação
fica por conta do pagode do grupo
Os Kamaradas e quem comanda o

embalo da pista é o Dj residente
Eduardo. Ingressos antecipados e

limitados por R$ 15,00, em

Blumenau, no Blu Lanches e em

Gaspar, na loja Ih Cereja.

,Blumenau

D'Lay Extreme Fun

Smirnoff Ice Girls. Até a Ih, as

mulheres entram free e todo cliente

que comprar uma Smirnoff Ice

ganhará outro produto inteiramente
grátis. Na pista, a house music

ficará sob o comando do residente

Nando Oliveira e dos convidados

William e Ody. Já no lounge bar, o'

grupo Swingaê será o responsável
em colocar o público para dançar
com o melhor do pagode. Os

ingressos antecipados para o

evento estão à venda por R$ 10,00
na Bruneti Discos do Shopping

futebol de todos os tempos. Campeão do
mundo em 1958, 1962 e 1970, ficou
conhecido por lances fantásticos por
todos os clubes onde atuou.

2 - Massacre no Carandiru

Em 2 de outubro de 1992, 111 presos
foram mortos após uma briga
generalizada no Pavilhão 9 da

penitenciária do Carandiru, em São

Paulo. A polícia tentou conter e foi

autorizada a invadir pelo coronel da

reserva Ubiratan Guimarães. Ele

comandou os policiais e foi condenado

a 632 anos de prisão: Hoje o presídio já
se encontra totalmente desativado, com

alguns de seus prédios já demolidos e

outros que foram mantidos, para serem

posteriormente reaproveitados. O

governo do estado de São Paulo está

construindo um grande parque no local,
o Parque da Juventude, além de

instituições educacionais e de cultura.

3 - Presidentes eleitos

No dia 3 de outubro, quatro
presidentes foram eleitos no Brasil.

Getúlio Vargas em 1950, Juscelino

De 29 de setembro a 5 de outubro

Kubitschek em 1955, Jânio Quadros
em 1960 e Fernando Henrique
Cardoso, no seu primeiro mandato,
em 1994. Ele foi eleito em coligação
do PSDB com PFL e PTB e reeleito

em 1998, com mandato até 2002.

4 - Lançamento do Sputnik I
No dia 4 de outubro de 1957, a

URSS surpreendeu omundo ao lançar
o primeiro satélite artificial, o Sputnik
1. A esfera de metal, do tamanho de

uma bola de praia, tinha quatro
antenas que transmitiam sinais de

rádio, inclusive um bip contínuo.

Ficou 96 dia� em órbita e incendiou

se no retomo à Terra.

5 - Nova Constituição de 1988

No dia 5 de outubro de 1988, o

presidente da Assembléia Nacional

Constituinte Ulysses Guimarães,

promulga a nova Constituição
brasileira. De maneira geral, a nova

Constituição descentraliza o poder e
devolve ao' Legislativo a

exclusividade de legislar, ao suprimir
o mecanismo dos decretos-leis.

Fonte: Terra

Horóscopo

29 - Mafalda, a contestadora
Em 29 de setembro de 1964, a

personagem que conquistou aAmérica

Latina apareceu pela primeira vez em

um semanano argentino.
Originalmente, o cartunista Quino a

havia criado para uma propaganda de

eletrodomésticos, mas a' idéia foi
recusada e acabou virando tirinha de

jornal.

30 - Aurélio Miguel é Ouro!
O judoca brasileiro AurélioMiguel

conquista, no dia 30 de setembro de

1988, a medalha de ouro na categoria
meio-pesado, ao derrotar o alemão

Mark Meilling na final dos Jogos
Olímpicos de Seul, na Coréia do Sul.

Naquele mesmo ano, ele havia

conquistado três medalhas de ouro no

Circuito Europeu de Judô.

10 - O adeus do Rei Pelé
No dia 1° de outubro de 1977,

Edson Arantes do Nascimento marcou

um gol pelo Cosmos, contra o seu

primeiro time: o Santos. Pelé é

considerado o melhor jogador de

,,'.... '.' Áries: Não exagere em seus i

planos. Obtenha a medida dei
suas possibilidades e dai

realidade na qual trabalha.

Touro: Organize-se para que;
em sua rotina possa existir

espaço para o amor e para a;

pessoa amada. Esta será uma;
atitude inteligente.

Gêmeos: Ctiidado para nãol
confundir gentileza com afeto!
mais profundo, ou mesmo!

I

atração pessoal. Isto' pode]
acontecer no seu ambiente de trabalho. !

'fIK"
'

--:�
..fç- Câncer: Seja mais romântico. i

Lembre-se de dar um presente;
para quem você ama e conversar I

mais sobre o futuro de vocês.

Leão: Se você conseguir separar I
seus problemas amorosos de seu i
trabalho terá um momento:

e cheio de boas I

Virgem: O estudo aprofundado;
em uma área específica de sua'
carreira está favorecido. Um;

novo curso terá muita utilidade na sua:
vida.

Libra: Suas émoções estãomais I
�'l:i

.

controladas e possibilitando boal
capacidade de raciocínio. I

Aproveite para organizar melhor seu I
trabalho. :

Escorpião: Grandes gànhos;
poderão vir por parte de seu i
relacionamento amoroso, desde;

ganhos materiais até ganhos
mais sutis, como uma grande felicidade.

{:&_.. Sagitário: Procure não explorar I
�

sua popularidade Deix� os di�s I
transcorrerem da manerra mais 1
simples e clara possível dentro 1

de seu ambiente de trabalho.

•
Capricórnio: Seu lado,

impulsivo e dr�má�ico pode:
entrar em conflito dueto com'

seu trabalho. Tente limitar suas i

reações. ,

'1\..
' �qu.ári_o: �uas' mI'ai_ores j

. mspiraçoes serao em re açao ao i

trabalho e algo novo que quer I
realizar. Não faça nada sem bases na sua i
integridadese inteligência.

'

�.' Peixes: Ver � ra�ão do parceiro;
"� numa relaçao e fundamental:

para que haja bom!
entendimento. O que você não pode é

j

deixar tudo nas mãos do outro.
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Evento arrecada verba
para Hospital de- Gasp,ar

il@*i"4dMi
o Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro, de Gaspar,
recebeu mais uma importante
doação que auxiliará em sua

reforma.

UMA PARCERIA ENTRE a Bunge
Alimentos, Roraty Club de Gaspar e Rotary
Club de Hermann Blumenau resultou em

uma doação deR$ 32.095,00paraoHospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, em
Gaspar. O repasse da verba aconteceu na

noite da quarta-feira (26), em uma reunião
do Rotary Club de Hermann Blumenau.

Celso de Oliveira, presidente do
Conselho do Hospital, recebeu o valor das

mãos de Marcelo Lima, representante da

Bunge Alimentos. Estavam presentes
também no encontro representantes da

AssociaçãoComerciale Industrial deGaspar
(Acig) e rotarianos gasparenses e de
Blumenau.

A arrecadação foi feitadurante oPrimeiro
Festival de Orquestras de Blumenau, que

Marcelo Lima (E), representante da Bunge, entrega a doação para Celso de

apresentou três concertos noturnos noTeatro
Carlos Gomes, com orquestras nacionais e

internacionais.
A apresentação que encerrou o Festival,

nanoitedo dia 13 de setembro, foio concerto
apresentado pela Orquestra Sinfônica de

Euskadi, da Espanha, com o patrocínio da

BungeAlimentos. Toda a renda dabilheteria
adquirida com este espetáculo foi destinada
ao Hospital Nossa Senhora do Perpétuo

.

A entrega da doação aconteceu na quinta-feira (27)

O Partido dos Trabalhadores de Solidário", quando uma macarronada

Gaspar (PT) efetivou na tarde da quinta- beneficente foi realizada pelo partido no

feira (27), na Câmara de Vereadores o domingo (23), no Centro Comunitário
repasse de R$ 4.540,34 centavos para o SantaTerezinha. O almoço foi preparado
Hospital Nossa Senhora do Perpétuo pelo Círculo Trentino de Gaspar e reuniu
Socorro. A doação foi feita para o 626 pessoas, que colaboraram com a

presidente do ConselhoAdministrativo do ação.
Hospital, Celso de Oliveira, pelas mãos Com a venda dos, convites, o PT

. do presidente do PT, Celso Zuchi e pela conseguiu arrecadar R$ 8.234,?0, porém
vereadora Mariluci Deschamps Rosa teve um gasto de R$ 3.694,16, com a

(PT). compra dos alimentos, bebida, limpeza
A verba repassada para o Hospital de do local, som, decoração e impressão dos

Gaspar foi proveniente do "Domingo _

convites.

Socorro.
"O valorque foi arrecado como concerto

e repassado para o Hospital de Gaspar foi o
qual estávamos esperando. O repasse foi
realizado dentro das nossas expectativas",
afirmou Marcelo Schmitz, presidente do

Rotary Club de Gaspar. Segundo ele, estas
doações são de suma importância para
ajudar na reforma do Hospital e reabri-lo o
quanto antes à comunidade.

E se

prepara para
.

café- com bingo
Já estão à venda os convites para

quem quer participar do Café com
bingo da Associação de Pais e

Amigos do Excepcional de Gaspar
(APAE), em parceria com o Clube
de Mães, que acontecerá no sábado,
dia 6 de outubro, a partir das 14h,
no Salão Cristo Rei da IgrejaMatriz.

O dinheiro que será arrecado é

para complementar a renda da

instituição e ajudar namanutenção
da sede no bairro Santa Terezinha.

Além do café haverá um desfile
de moda com os alunos da APAE,
que representarão três lojas da
cidade.

Haverá sorteio de prêmios,
produzidos artesanalmente pelo
clube de mães, no dia do evento.

O clube de mães também está
com exposição desses produtos na

vitrine do Cine Foto Mari, desde
sexta-feira (27).
A expectativa dos organizadores

é que cerca de400 pessoas prestigiem
o evento e os ingressos podem ser

comprados na sede da. APAE, ao

custo de R$ 12,00 (com a cartela).

Ca ada
A Bunge organizou para hoje

(29), uma caminhada afim de

arrecadar recursos para o Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro.
Após a caminhada" marcada para as

9h, será servida uma feijoada no

CDAL. As camisetas para a

caminhada e ingressos para a

feijoada estão à venda no local, ao
. preço de R$ 15,00 a camiseta e R$
15,00 a feijoada. '

A caminhada em prol do

Hospital de Gaspar terá início às 9h,
com saída da Sociedade Alvorada,
percorrendo a Rua CeI Aristiliano
Ramos e Praça Getúlio Vargas. De
-lá, segue pelas ruas São Pedro e Sete
de Setembro até o Hospital, onde
será dado um abraço simbólico no

prédio da instituição.

Sin fite realiza
emGas ra

O Sindicato dos Trabalhadores
das Empresas de Fiação e

Tecelagem sub-sede Gaspar
organizou uma assembléia no

sábado (22) para discutir a proposta
patronal.

Entre as sugestões dos

empregadores estava o reajuste
salarial de 5,.82% a partir de
setembro de 2007 incidentes sobre
os salários de agosto desse ano.

Também foi discutido e

apresentado a proposta da

remuneração mínima sofrer

reajustes no salário de setembro e

uma subseqüente a partir de
fevereiro de 2008. Questões como

faltas justificadas, auxílio-creche,
férias coletivas, transporte dos

empregados, garantia de retorno de
auxílio doença, entre outras foram
analisadas e acatadas pelos
sindicalistas.

Já na noite de segunda-feira (24),
as mulheres sindicalistas se

reuniram para mais um "Encontro

das Mulheres", na sede da sub-sede

Gaspar, e nele debateram sobre á

importância da buscá pela
valorização profissional.

Ajuda ao Hospital de Gaspar
- O Sintrafite, o Sintex e o

Sindicato dos Trabalhadores Rurais
de Gaspar definiram o local onde
será realizadoo almoço em prol do
Hospital Nossa senhora do

Perpétuo Socorro. Será no dia 11
de novembro, no Salão Cristo Rei.
O cardápio será galinha com

polenta, arroz, aipim e salada e os

convites estão à venda por R$ 10,00
nas secretarias dos sindicatos.
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DEPOIS DE CONTEM
PLAR algumas categorias
com reajustes de 97,97 % , o

governo do Estado avisou que
não há margem para qualquer
correção salarial nos próximos
meses para os 122 mil servi
dores públicos estaduais. De
olho na Lei de Responsabilida
de Fiscal (LRF), que proíbe ao

Executivo comprometer mais
de 49% de sua receita com a

folha de pagamento, o secretá
rio de Administração, Antônio
Marcos Gavazzoni, alertou que
só após uma confortável folga
de caixa, provocada pelo au

mento da arrecadação - que
-vem galopando a 12% ao mês
- poderia avaliar a necessida-
de de reajustes em casos pon
tuais. A informação jogou um

banho de água fria nos servido
res públicos das áreas de Saú-

. de, Educação e Segurança PÚ

blica, mobilizados em tomo de

reivindicações por melhores sa
lários e condições de trabalho.

Justificativas - Amparado
por uma série de dados, o se

cretário reforçou a valorização
do funcionalismo público no

governo de Luiz Henrique
(ver quadro) e descartou qual
quer tipo de atraso no paga
mento aos servidores. Disse

Governo estanca reajuste do
funcionalismo

i.i

Estado afirmou que não haverá correção salarial para servidores públicos estaduais

ainda que, no momento, o

comprometimento da folha é
de 45,92% da receita, situan
do-se no chamado "limite

prudencial", dentro do qual é
vedada a concessão de qual
quer reajuste por força da Lei
de Responsabilidade Fiscal.
"Mesmo se fôssemos conce

der um reajuste agora', seria
considerado nulo pelo artigo
23 da LRF", explicou.

,r

Meio ambiente - Em so- nome do naturalista alemão
lenidade altamente falecido em Blumenau em

prestigiada, a Fundação do 1887 e que colaborou com

Meio Ambiente, Fatma, rea- Charles Darwin na teoria da
lizou dia 24, em Floria- evolução das espécies, foi
nópolis, a entrega do Prêmio criado em 1982. O objetivo
Fritz Muller a 40 instituições é estimular o processo de de-

, públicas e privadas de Santa senvolvimento sustentável

Catarina, que se destacaram em Santa Catarina, incenti
por suas ações ambientais. O vando empresas, instituições
Troféu Fritz 'Müller é um de pesquisas, ONGs, esco
dos prêmios mais respeitados las, prefeituras e pesquisado
na área ambiental em todo o res a atuarem pela preserva
Brasil.

.

O prêmio, que leva o ção do meio ambiente.

�esídio de Itajaí é uma panela de p�
ciso se colocar em prática acon o

de um presídio regional.
Jandir Belli ,:

Controle - Gavazzoni in
formou que a Secretaria está

implantando um novo siste
ma de gestão de recursos hu

manos, tecnologicamente
mais avançado, que irá per
mitir um rastreamento na fo
lha de pagamento, identifi
cando eventuais distorções ou
vantagens indevidas recebi
das por funcionários. Em

agosto deste ano, o gasto com

o funcionalismo foi da ordem
de R$ 345,75 milhões, valor
que cresce 7% ao mês, por
conta de ganhos salariais pre
vistos em lei.

Reajustes salariais
De janeirol2003 a setembro12007

Quilombolas: revisão de procedimentos
Ao propor, por projeto de administrativos do Incra para

decreto legislativo, a revogação titular novas comunidades

do decreto presidencial de pelo Brasil, pois, segundo ele,
.2003, que autoriza a demarca- tais procedimentos são susce

ção e titulação de terras tíveis à fraudes; há falta do

quilombolas, Valdir Colatto contraditório no processo e há

(PMDB) comprou uma briga e subjetividade na autodefinição
tanto. O parlamentar enfatiza de remanescentes de

que
" não é contra os direitos quilombos. De acordo com o

do grupó étnico e o que está em parlamentar, só no Meio-Oes
xeque é o direito constitucio-

-

te: catarínense, centenas de fa

nal de propriedade, pois legíti- mílias de agricultores estão

mos donos das terras apreensivas pois podem perder
reivindicadas para os quilom- cerca de 8 mil hectares de ter

bolas correm o risco de perde- ras entre osmunicípios deCam- .

rem suas propriedades". pos Novos e Abdon Batista,
Colatto defende a revisão do, reivindicadas pelo Inera para 30
decreto e dos procedimentos famílias, ditas quilombolas.

JORNAL METAS
29 de Setembro a 2 de Outubro de 2007

COLUNAIlm
Por Arthur Monteirc

• Fidelidade - Deve entrar napauta do
Supremo Tribunal Federal (STF) o mes
mo que julgou omensalão, a questão so
bre fidelidadepartidária.Apresidente do
STF, Ellen Grace, pretende marcar para
o dia 3 de outubro o julgamento dosman
dados de segurança impetrados pelos
partidos de oposição, PPS, PSDB e

DEM, que querem que deputados que
mudaram de legenda percam os manda

tos, assumindo no lugar os suplentes,
Desde o início da legislatura; 42 depu
tados mudaram de legenda, dos quais 25
migraram da oposição para a base do go
verno.

III Fim da greve - O Governo Federal
e representantes da Comissão Nacional
de Negociação dos Fiscais Agrope
cuários assinaram, na terça-feira, 25,
Termo de Compromisso que atende a

reivindicação da categoria dando poren
cerrada a paralisação e o imediato retor
no ao trabalho. Os fiscais federais assu

miram compromisso com o governo de
trabalhar de forma especial, até no [mal
desta semana, para liberar toda a carga
retida nos portos e nos aeroportos.

• Guerra fiscal- O governo do Paraná

prepara-se para ingressar na Justiça na

tentativa de estancar a evasão das indús
trias de móveis rumo à Santa Catarina,
atraídas por estímulos fiscais.ARossoni
é a quarta do setor a instalar-se em terri
tório catarinense. Em SC, os ambienta
listas dizem que o governo LHS estimu
la o deserto verde.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
.

acesse o site - ww.digitalabc.com.br

FARMÁCIA

VID -iZ';t�t!,
DROGARIA

Medicamentos - Cosméticos - Perfumaria - Tinturaria

RUa Barão do Rio Branco, 2240 .. Santa Terezinha
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Preço do leite diminui no Estado
Com a produção de .Ieite maior
'que a demanda, preço pago ao
criador de gado leiteiro
registrou baixa.

A FASE DE ouro do mercado do leite
está chegando ao fim antes do previsto
e os preços pagos aos produtores rurais
em Santa Catarina apresentam queda de

15% em setembro. A tendência foi
confirmada pelo Conselho Paritário
Produtor/Indústria da Cadeia do Leite
do" Estado de Santa Catarina

(Conseleite).
Com base nos primeiros 10 dias

deste mês, o conselho fixou os valores
referenciais do leite projetados para
setembro. De acordo com o conselho,
o litro do leite padrão previsto para este

-

mês é de R$ 0,5939, enquanto as

estimativas para o leite acima do padrão
e abaixo do padrão são de R$ 0,6830 e

R$ 0,5399, respectivamente. Os valores
finais de agosto ficaram em R$ 0,6898
(padrão), R$ 0,7933 (acima do padrão)

Foto: Reprodução Internet

Aumento da produção do leite no Estado fez o preço cairpara os criadores de gado leiteiro

acentuada redução no preço pago ao

criador de gado leiteiro. "Os preços
estavam aquecidos e uma queda era

esperada, mas ela foi muito pesada!
disse o vice-presidente da Federação da
Agricultura e Pecuária" do Estado de

Santa Catarina (Faesc), Nelton Rogério
çJe Souza.

Segundo Nelton, o mercado
mundial de leite continua escasso, mas

o Brasil nãoampliou suas exportações
na dimensão em que pretendia, Por essa
razão, complementou, o excesso de

produção derruba os preços internos.
A Faesc apurou que a produção

catarinense cresceu 45% nos meses de

maio a setembro, o que representa
incremento muito acima da demanda.
O Estado está produzindo 4,5 milhões
de litros por dia e deve encerrar o ano

com 1, 650 bilhão de litros. Além da
oferta excessiva, a indústria de
laticínios gaúcha está vendendo leite
bruto para as processadoras
catarinenses a preços abaixo do
referencial. Ainda segundo a federação,
a indústria Láctea e o varejo
(supermercados) estão com estoque
elevado e já recusam leite.

e R$ 0,6271 (abaixo). indústrias e produtores não têm
Em razão do excesso de oferta, dúvidas que o mês fechará com

10:00 h Missa solene, com-benção especial aos festeiros.
Após missa completo serviço de bar e cozinha, churrasco e diversões.
16:00 h TARDE DANÇANTE com conjunto VANOERLEI RODRIGO.
22:00 h Sorteio da tômbola. CONTAMOS COM A SUA PRESENtA!Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CELESC

O Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis
Vende-se casa nova de

alvenaria, 83m2. Localiza-se no

Gasparinho, Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar.
Telefone para contato 9101
0106. Tratar com Valmor.

Vende-se ou troca-se casa de
alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro, lavação.
Localiza-se na M. Esquerda
próximo a Fernando Materiais
de Construção, por casa no

bairro Sete de' Setembro.
Telefone para contato 3332
6953 ou 9982 2301, tratar com
Aneüse.

Aluga-se kitnete para casal
sem filhos, próximo ao Colégio
Frei Godofredo. Valor R$ 300,
livre de água. Tratar com Nelson
ou Maria Rosa - 3332 5492.

Vende-se ou troca-se casa em

Piçarras por casa em Gaspar,
localiza-se na rua Ilhota, 94, Via
norte de Piçarras, 2 quartos,
sala, cozinha, banheiro. Tratar
com Sebastião - 9165 8773.

Aluga-se imovél, com quarto,
cozinha, banheiro e lavação, no
bairro Coloninha, próximo ao

terminal. Valor R$ 300 incluído

água. Tratar com Odirlei após
as 18:00 h. - 3397 0276.

Vende-se casa no M. Esquerda
com 80m2, terreno medindo
1 050m,mais galpão, de 300m2,
trifasico, toda murada, rua

calçada com escritura. Tratar
com Maicon - 8409 9305.

Procura-se casa para alugar
urgente, pago até R$ 450. Tratar
com Valéria - 3332 1738.

Vende-se terreno com 206 mil

m2, com plantação de banana,
localiza-se em LuisAlves. Tratar
com Jonas - 3332 0684 ou 9911
0027.

Vende-se casa de alvenaria
nova com laje e telha colonial,
sendo 3 quartos, sala,cozinha
e banheiro. Valor R$ 45 mil, em
Gravatá. Tratar com Fernando

8815 3038 ou

fhz@brturbo.com.

Aluga-se apartamento com 1

quarto, cozinha, sala, banheiro
e sacada. Novo!!! Ótimo
acabamento, com parabólica.
Valor R$ 430, localiza-se no

centro de Gaspar. Tratar com
Margarete - 3332 1491.

Vende-se terreno no

Loteamento, Vila Isabel,
Bateias/Barracão, 344m2,
12x28, próximo do asfalto,
pronto para construir. Valor R$
18 mil. Tratar com Gilmar ou
Maria 3332 2317 ou 91131917.

Aluga-se galpão com 60m2,
para depósito, estamparia ou

facção, localiza-se no bairro
, Figueira.Valor a combinar.
Telefones para contato 3332

6247, após as 16:00h ou 3332
5049 em horário comercial. ,

Troco linda casa cf

piscina no bairro
Santa Terezinha por
apartamento. Mais
inf.: 91039260 f

99931020

Vende-se exelente terreno no

M. Esquerda, próximo a Escola
Norma Mônica SabeI. Valor R$
36 mil. Teléfone para contato
91241104

Aluga-se kitinete no início da
Rua Brusque, próximo ao

centro de Gaspar, para uma

pessoa, não mobiliada. Valor
R$ 180. Tratar com Gilmar ou
Lucimara - 9969 3004, 9969
2992 ou 3318 0494.

I
Vende-se Tempra, ano 95,
completo, cor bordô, em estado
e pneus bons. Valor R$ 11.500
a vista. Telefone para contato

3332 2953, tratr com José.

Veículos

Vende-se ou troca-se moto

Suzuki RM 250, ano 89, inteira
pistão forjado, cilindro original,
toda revisada, pneus novos.

Valor R$ 8.500. Tratar com
Anderson - 3332 5119 ou 8409
1243.

Vende-se CG125, ano 04, cor
azul. Valor R$ 4.200. Tratar
com Marcio - 9951 3859.

Vende-se Biz, ano 03, cor
preta, com partida elétrica.
Valor R$ 4.100. Tratar com
Marcio - 9951 3859.

Vende-se Corsa, ano 01, cor
branca, 4 portas, com alarme,
trava, ar quente, limpador e

desembaçador traseiro, 4

pneus novos. Valor R$ 18 mil,
aceita-se proposta. Tratarcom
Marcio - 9951 3859.

Vende-se moto para trilha DT
com motor novo, na garantia,
susp. de xtz freio a_disco de xtz,
ótimo estado de conservação.
Tratar com Augusto ou Lourdes
- 3332 2812 ou 88287428.

Vende-se Titan, ano 04, cor
azul, 16 mil km, inteira. Tratar
com Ana Paula - 3337 6125.

Vende-se Palio Elx, 4 portas,
ano 01, completíssimo. Valor
R$ 23.900. Tratar com Ana
Paula - 3337 6125.

Vende-se apartamento no

residêncial Arco lris, bairro Sete
de Setembro, 3 dormitórios,
sendo 1 suíte, semi mobiliado.
Tratar com Gilvan ou Rosecler-
33323880 a noite ou 99597637.

Diversos
Vende-se 2 geladeiras da
marca Consul e Brastemp,
semi novas. Valor R$ 600 as

duas. Telefone para contato

33328314 ou 9141 6258.

Vende-se talhadeira Mippon de
8 polegadas. Telefone para
contato 3318 0674.

Vende-se fábrica de vasos e

chafaris com clientela formada
e com estoque. Telefone para
contato 3397 2185, tratar com
Alceu.

Vende-se balcão de loja na cor
marfim, com vidros e cristaleira
e com portas de vidro. Telefone
para contato 9903 9651, tratar
com Denise.

Procura-se telhas, madeira,
janelas, portas, portões para doar
ou tom valor baixo. Telefone para
contato 3332 7072 ou 99037304,
tratar com Regina.

Vende-se kit gnv com nota

fiscal, com 15m3. Valor R$
1.500. Telefone para contato

8427 1226, tratar com Franciel.

Vende-se ou troca-se 3 mesas
de estamparia com 44 chapas
25x65. Valor R$ 8mil. 1 flocador
e 1 sugador para flocagem.
Valor R$ 3mil, aceita-se troca.

Tratar com Anderson ou Edilene
- 3332 5119 ou 84091243.

Vende-se Pentium 4 Seprom
2.4, com HD-20GB, 512MB,
memória RAM, CORam,
monitor 15" + mouse e teclado,
Windows XP, máquina
revisada. Valor R$ 850. Tratar
com Nelson - 3332 6355.

Vende-se monitor de 17" com

apenas 2 anos de uso. Valor R$
150. Tratar com Romulo ou

Juliana - 3332 7943, após as

14:00h.

Vende-se ou troca-se moto de

criança a bateria tipo Harley
Davidson. Valor R$ 200 ou

troco por TV. Tratar com Marcos

ou Tatiane'- 3332 6232.

I
Calhas União LTOA Contrata:
seralheiro com experiência no

ramo de calhas. Telefone para
contato 3332 2009 ou 9909 9473.

Em re os

Estamparia Giramundo
contrata: estampador com

prática. Interessados

comparecer na Rod. Ivo

Silveira, nº 6398, próximo
entrada do Fazzenda Park
Hotel ou telefone para
contato 3318 0700, tratar
com Wagner ou Beto.

Anatita Confecção,
situada no bairro

Gasparinho está
contratando com urgência:
Costureiras com prática nas

máquinas cobertura,
overlock, reta. Tratar com

Ronaldo - 3332 1437.

Procura-se vendedor

externo, interessados
entrar em contato no

telefone 3332 1542.

Confecções Rolú Admite:
aux. de produção ambos os

sexos, interessados tratar

pelo telefone 3332 8039 ou

na empresa.

Ofereço-me para trabalhar

como diarista. Tratar com

Roseli - 3332 2576.

Confeções Oneda
Contrata: tecelão e aux.,
talhador e aux.

I nteressados comparecer
na empresa. Tratar com

Jean - 3332 5004.

Confecção admite para o

setor de embalagem;
pessoas com experiência,
sexo masc x fem, localiza
se na Rua Itajaí 1275.
Telefone para contato 3332

3399, tratar com Paulo ou

Toni - 3332 3399.

Ind. Têxtil Contrata: Tecelão
com experiência em Tear

Ribeiro ( FelpudoslToalhas).
Tratar com Márcio - 3332
211{

Elétrica
Hal11ilton,

Materiais elétricos e hidráulicos

Telefo

Serviço de Guincho

,
e-mail: eletricahamilton@terra.com.br i

:Rua Barão do Rio Branco, 481 - Centro - Gaspar,

I

CONVOCACÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

o Presidente do Conselho de Administração do Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, no uso de atribuição que lhe
confere o artigo 13, do ESTATUTO SOCIAL DO HOSPITAL
NOSSA SENHORA DO PERPÉTUO SOCORRO, vem, através do
presente edital de convocação e nos termos do artigo 21, alínea "j",
do Estatuto Social, CONVOCAR os sócios provedores (artigo 5.°,
clc art. 10, I, "a") para a Assembléia Geral Extraordinária ser

realizada, em data de 11 de outubro de 2007, em primeira
convocação às 18:00 horas, e às 18:30 horas em segunda
convocação, na sede do nosocõmio, à Rua José Krauss, 0.0 97,
Bairro Sete de Setembro, Município de Gaspar, e que terá corrio
ORDEM DO DIA exclusivamente a aprovação da alteração do
Estatuto Social.

Gaspar, 26 de setembro de 2007.

HOSPITAL NOSSA SENHOR DO PERPÉTUO SOCORRO
CELSO DE OLIVEIRA

PRESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

P Ano Cor
4 2001_Azul

i
G
G

Modelo
Mercedes Benz Classe A 190
Chevrolet Astra Sport
VW Bora 2.0
Chevrolet Vectra 2.2 CD
VWGolf2.0
Chevrolet Corsa Sedan
VW Gol 1.0 16V
VWGol LO 1

A

G
G

2 1993 Branca G
2 J993 Branca G

Ford Versailles L 8 4 1993 Bordô A

VW Santana 2000 4 1993 Bordô A

VW Voyage GL 1,8 4P 4 1991 Branca G
Ford Escoo XR3 2 1987 Cinza G

Jeep Willys 4cc 2 1957 Verde G

Arte Fotos Contrata: pessoa pará
trabalhar em criação com conhecimentó
em Corei Draw e Photoshop, rua Prefeito

Leopoldo Schramm, 205. .

Telefone para contato 3318-.0080.

• Roçadeiras • Cortadores de Grama
•Aparadores. Compressores
•Motoserras • Pulverizadores
• Laja-Ajato • Aspiradores
.Geradores

��u��
Rua Amoldo Schramm, 130 - Centro - Gaspar

I: r!1 :'.$1 : IIJ

Há 30 anos
transformando
nhos em reaJidad,e! iROS Imóveis

www.rosimoveis.com .,61+
10088 - CASA CENTRO GASPAR - 210 M2 - semi mob. - R$
198.000,00
10078 - CASA BELA VISTA - Alvenaria - 1 suite - 2 dorm. -

demais dep. R$ 70.000,00
10003 - CASA alvenaria Santa Terezinha com 180m2 - R$
110.000,00
10156 - Residencia Alvenaria Figueiras - 3 dormitorios / demais
dep. R$ 125.000,00
10001 - IMOVEL RESIDENCIAL / COMERCIAL em Belchior - R$
150.000,00 .

10131 - Ótima residencia Centro - com 280m2 área consto -

terreno de 950m2 R$ 160.000,00
10163 - Residencia Alvenaria Poço Grande com 3 dormitorios (
suite) R$ 170.000,00
10162 - Apto Res. Monte Cario - com 2 dorrnitorios/ sacada
churrasq. R$ 140.000,00
10124 - CASA em Itajuba - R$ 39.000,00

í\:Vi�ite nosso sit-rl� ,ç�,º,í�ç�' �ossás ,��ç�,es'W1
, ;, Rua Namy Deel<e;:gg'-'Céntro,· Blumenau<- SGit: Â1c%,

Fone - 473322:9999,- 9979.6060 : ,:,', ':
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Es orte
Nem mau tempo adiará
Meia Maratona do BV

,

RADIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 3332-0783
_I_WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

Corredores de todo estado prontos para o

desafio dos 21 km da Meia Maratona do
Bela Vista.

no masculino e nove no feminino, com
a idade mínima para participar de 18
anos e os atletas terão 2h30min para

completar a prova. Cada categoria
receberá troféu até terceiro colocado, na

classificação geral o primeiro colocado
receberá R$ 1.000,00 mais troféu, segundo R$

���il'}l!. 800,00 mais troféu, terceiro R$ 600,00 mais
.. .

troféu, quarto R$ 400,00mais troféu e o quinto
colocado que receberá R$ 200,00 mais troféu.

Já a 8a Prova da Primavera terá como premiação R$ 150,00
mais troféu, para o primeiro colocado, R$ 100,00 mais troféu

para o segundo colocado e R$50,00 mais troféu para o terceiro
colocado. Todos os corredores que completarem a meia

maratona e a corrida receberão medalhas de

participação.
A equipe de atletas da Associação Gasparense de

Corredores de Rua (Agecor) já
tem presença confirmada em.

mais uma edição da meia.
maratona e pretende representar
bem a cidade de Gaspar,
correndo em casa.

As duas competições
acontecerão independentemente
das condições climáticas.

AMANHÃ (30) ACONTECE a 23a Edição
da Meia Maratona do Bela Vista e a 8a
Prova da Primavera. Serão 21 quilômetros
percorridos por atletas de várias regiões
do Estado.

.

A largada está prevista para
acontecer, às 8h, em frente à

portaria do Bela Vista

Country Club, mesmo local

que serão recebidos
vencedores da prova;

Para a total segurança dos

competidores, o trânsito será

interrompido na Rodovia Jorge
Lacerda, das 8h às 11h, no trecho
daAssociação Blumenauense Caça e Tiro
até a Linhas Círculo e não haverá

transporte coletivo nos bairros Figueira!
Águas Negras e Bela Vista.

Ameia maratona será composta por 11 categorias

Os organizadores da Taça Lance
Renato Zimmermann e o vereador
Rubens Bevenutti, o Binho, se fizeram

presente na semana passada naAudiência
Pública da Câmara dos Vereadores de

Gaspar que discutiu as exigências para

realização de eventos. Foram flagrados
pela lente do Jomal Metas e aproveitaram
P?Ia fazer um apelo à São Pedro para o

tempo melhorar e com isso não haver
mais interrupções na Taça Lance, que está
na fase das oitavas-de-final, O pedido foi
atendido e a rodada de hoje (29) está
confirmada com a promessa de muitos

.

gols.
No campo da Sociedade Ferroviário,

às 14h30min, o Dicotone Têxtil enfrenta
o MCS Marvel Veículos e logo em

seguida, às 15h30min, é a vez do Olímpia
Terraplenagem Schramm encarar o VF

Construções.
Outro campo que recebe partidas das

oitavas-de-final é o do Marcelo Poffo, que
será palco dos confrontos Estamparia

Renato e Binho confirmaram a realização dos jogos de ida das oitavas-de-final

Bimo/Floresta, às 14h30min, contra
Ciro/Circuito Materiais Elétricos e

Eletric Games Remacol contra VÔ

Bráulio, às 15h30min.
No campo da Sociedade Floresta

haverá mais duas partidas pelas oitavas
de-final. Scorpions/Auto Center/ IBA/
CaibilGiselkelTruti Bertoldi enfrenta o

Calhas União, às 14h30min e, às

15h30min, ABR Poço Fundo/Desp,
Mafra/Leopardo Máquinas tem pela

frente o Azulão.
Fechando os jogos de ida, no Campo

do Supermercado Küster, Frei Cumadre
e Enovi.Estamparia Vilmar/Tecelagem
Maranata, se enfrentam, à 14h30mim e

logo depois, às 15h30min GM Madeiras
e União Plasvale.

.

No sábado (6), acontecem os jogos de
volta das oitavas-de-final que definirão
os oito times que avançarão para as

quartas-de-final.

ti 33322402

9101 2416/9136 8141

Rua da Glória,426 - Colonioha (Rua Preto Leopoldo Schramm)

JORNAL METAS
de Setembro a 2 de Outubro de

!II Escolar - Jogos Escolares de Gaspar são
exemplo de que o esporte é a principal veia
de formação da Cidadania. Mais de 2 mil
alunos envolvidos nas disputas de sete

modalidades. A primeira fase encerra neste

domingo. No outro final de semana,

prosseguem as disputas.

• Skate - Paralelamente aos Jogos
Escolares outras atrações. A principal é o

Campeonato de BestTrick, que reunirá as

principais feras do skate no município neste

domingo, dia 30. Vale a pena prestigiar!

• Maratona: Domingo é dia de Meia
Maratona e Prova da Primavera, organizada
pelo Bela Vista Country Club.

!II Municipal I - A bola rola pela terceira
rodada do CampeonatoMunicipal de Futebol
daLigaDesportiva Gasparense. No domingo,
dia 30, o líder Ferroviário encara o terceiro

colocado, o Tamandaré. É clássico para
grande público.

• Municipal II - Já União e Cruzeiro
buscam a primeira vitória na competição. O
jogo é no campo do União. Fechando a

rodada, o Tupi enfrenta o RB que é o vice
líder da competição.

II Final - Braço do Baú e Juventude

disputam neste domingo a final do

CampeonatoMunicipal de Futebol de ilhota.
Pela manhã (10h), o confronto é pelo terceiro
lugar: ilhota x União.

!II Marta - Fim-de-semana para não dormir.
Na madrugada de domingo, Grande Prêmio

doJapão de Fórmula 1. Um cochilo e depois
é ver Brasil x Alemanha (9h), na final do

Campeonato Mundial de Futebol Feminino

(A TV Bandeirantes anuncia a transmissão
do jogo). Cinco anos depois, os dois países
voltam a se encontrar .em uma [mal mundial.

O Brasil não tem Felipão, mas tem a genial
Marta. Um grande final de semana esportivo
para todos!

melosllvaesterra.com.br

Aludand'Oi d .... ·...'í...' ...· ....... : .

campeonato de Futsal
Etapa Ilhota

Organização L.D.G

JIp<>I<>: Prefeitura Municipal de Ilhota

Horário de atendimento
Segunda a Sexta-feira: 8:t5h às 12h

13h às 18:15h
Sábado: 8h às 12h
"" , 0J w. >, > ,., "" ,< • "'" _ ,. < , __ »> ,.,

473343 7239 Cen�fO.�J!���L ...
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Gaspar inicia o maior evento esportivo da cidade

Aproximadamente dois mil alunos estão participando da 15i! edição dos Jogos Escolares de Gaspar

A ISa- EDIÇÃO dos Jogos Escolares
de Gaspar foi aberta na manhã da

quinta-feira (27), pela prefeitura e pela
Fundação Municipal de' Esportes
(FME). A solenidade aconteceu no

Ginásio de Esportes João dos Santos
e contou com a participação de 14

escolas das redes municipal, estadual
e particular de ensino.

- Cada escola participante da

competição esteve presente com

alguns alunos, que juntos fizeram o

juramento e presençiaram o

acendimento da tocha, que deu início
aos primeiros jogos da disputa,
realizados também na sexta-feira (28).
Hoje (29) e amanhã (30) também
haverá competições.

Os jogos voltam a ser realizados na

sexta-feira (5) até o domingo (7),
último dia da competição. Segundo
a FME e a Secretaria de Educação,
foi escolhido realizar os Jogos
Escolares durante o fim de semana

para viabilizar o transporte e a

alimentação dos competidores.
Este ano, aproximadamente dois

mil atletas disputam em sete

modalidades esportivas. Os alunos
entre 11 e 17 anos, estão divididos em

três categorias, mirim, infantil e

infanto. "Este é o maior evento

esportivo do município. Acredito que
os dias de competição se refletirão em

um notável crescimento de todas as

equipes", acredita o presidente
interino da Fundação Municipal de
Esportes, Andrione Marquetti.

Campeonato ,de Best Trick
Paralelo às competições da 153 edição

dos Jogos Escolares de Gaspar, acontece
natarde de amanhã (30), o campeonato
de Best Trick, na pista de skate anexa ao

Ginásio João dos Santos.
.

Aorganização do campeonato decidiu
realizar mais este evento esportivo neste

[mal de semana, pelo público jovem qUI?
as competições dos Jesc levarão ao ginásio.
Desta forma, o público poderá apreciar
outra modalidade esportiva praticada no

município, além de todas as çompetições
envolvidas no Jogos. O campeonato tem o

apoio daAssociação Gasparense de Skate,

com o patrocínio da General Lyye
Elernent, Fundação Municipal de

Esportes e Tumult. A partir das 9h a pista
estará liberada para aquecimento dos

competidores e às 14h inicia a

competição. As inscrições podem ser

feitas no dia e local da prova, a R$ 5,00.

Braço do Baú é favorito na final
Os organizadores do

Campeonato Municipal de Futebol
de Ilhota confirmaram, a final da
competição, neste domingo (30),
entre Braço do Baú e Juventude,
que., acontece às 1511,
independentemente das condições
climáticas. Isso porque no próximo
fim de semana o local já está reservado

para um outro evento.

A partida era para ter

acontecido no domingo passado,
mas por causa do mau tempo foi
adiada.

O favoritismo está com o Braço do
Baú que fez a melhor campanha nas

fases classificatõrias.
O campeão do torneio será o

primeiro a conquistar um título no

campo do Braço do Baú que foi

inaugurado no mês do aniversário
do município de Ilhota e contou

com a presença do gov'e,rnador do
Estado Luís Henriqúe)ni Silveira.

A decisão de terceiro e quarto
lugares foi cancelada devido a um

acerto entre os times que
disputariam à partida.

Sádado
180 25°

Domingo
180 250

Segunda
180 25°

Terça
-180 25°
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Em
.

virtude da Meia Maratona
que oco.teceró entle Gaspar e
Blumenau, no domingo, dia 30,.0
trânsito da Rodovia Jorge
Lacerd"T doCirculoSAoté oBelo
Vista ficará interrompido. das
7h30min até- os J Jh30mi". Por

tivo não ha
.

'illha de
-�.".
oarros

Sela

.3332-4975/3397-1166
nina �Ao lado do Terminal Urbano
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